



El Aeropuerto de Fuerteventura inaugura un nuevo Espacio Solidario con la Asociación Fuerteventura contra el Cáncer

- Este nuevo espacio tiene como objetivo facilitar a ONG's y organizaciones sin ánimo de lucro la divulgación de su actividad
- El Aeropuerto acoge, además, la exposición 'Abrazando Valores', un recorrido fotográfico que plasma el compromiso social de Aena

19 de octubre de 2018

El Aeropuerto de Fuerteventura inauguró hoy un nuevo Espacio Solidario, situado en el hall de facturación del Edificio Terminal, cuyo objetivo es facilitar a ONG's y organizaciones sin ánimo de lucro un lugar de impacto público para divulgar su actividad y otras actuaciones que ayuden a la sensibilización social.

La primera organización en estrenar este espacio es la Asociación Fuerteventura contra el Cáncer, que durante una semana y con motivo de la celebración del Día Internacional de la Lucha Contra el Cáncer de Mama, difundirá el trabajo que lleva a cabo para educar en salud, apoyar y acompañar a las personas enfermas y sus familias, y financiar los proyectos de investigación que permiten un mejor diagnóstico y tratamiento del cáncer.

El acto de inauguración contó con la presencia de María Ángeles Prieto, jefa de Gabinete del Aeropuerto; Isabel Laucirica Roy, presidenta de la Asociación Fuerteventura Contra el Cáncer; y las colaboradoras de la Asociación Teresa Viera, exsecretaria de dirección de Aena en Fuerteventura, y María Erikson, jefa de escala de AGA Airlines Ground.

Las entidades que quieran disponer de este espacio solidario en las instalaciones aeroportuarias deben hacer una solicitud a través del

Gabinete de Dirección del Aeropuerto, al correo electrónico fuedireccion@aena.es, donde se les informará de los trámites a seguir.

‘Abranzado Valores’

Por otro lado, el Aeropuerto también ha inaugurado la exposición *Abranzado Valores*, un recorrido fotográfico que plasma el compromiso de Aena con la Responsabilidad Corporativa (RC), a través de un viaje alrededor de iniciativas más solidarias, que tiene como escenario los centros y aeropuertos de Aena.

Todas las iniciativas solidarias realizadas son el reflejo del apoyo a causas tan justas como la protección de la infancia, la integración de las personas con discapacidad, la pobreza, el tratamiento de investigación de enfermedades o la violencia de género. Además, este recorrido ahonda en la importancia de difundir la labor que desempeñan instituciones públicas y privadas que, día a día, se esfuerzan para proteger y ayudar a personas desfavorecidas o con necesidades especiales.

A través de los paneles que componen esta exposición, se hace escala en las distintas facetas del compromiso social de Aena.